

Patrice Martin-Lalande



Député de Loir-et-Cher depuis 1993, Patrice Martin-Lalande est co-président du groupe d'études sur l'internet de l'Assemblée nationale depuis sa création – à son initiative – en 1997.

Auteur, comme "parlementaire en mission", du rapport "*L'internet : un vrai défi pour la France*" (Documentation Française 1997) qui présentait 134 propositions pour développer l'internet en France, il a également publié un rapport d'information sur "*La société de l'information dans le budget de l'État*" (Assemblée nationale 2007).

Dans le cadre de ses fonctions au sein de l'Union Inter-parlementaire (UIP, organisation mondiale des parlements), PML a présenté en 2003 le premier rapport sur "les Parlements et l'Internet" et a organisé les rencontres parlementaires aux différents Sommets mondiaux de la société de l'information à Genève (2003) puis à Tunis (2005).

Il s'intéresse tout particulièrement à l'enjeu de l'internationalisation de la gouvernance mondiale de l'internet.

Comme 1er Vice-président du Conseil général de Loir-et-Cher jusqu'en avril, il a piloté la mise en œuvre du schéma directeur d'aménagement numérique du territoire (SDANT) et a présidé depuis sa création le syndicat mixte "Loir-et-Cher numérique".